

FKH USK Luluskan 96 Dokter Hewan Baru

Category: Edukasi

written by Maulya | 18/12/2024



ORINEWS.id – Program studi Pendidikan Profesi Kedokteran Hewan pada Fakultas Kedokteran Hewan Universitas Syiah Kuala (FKH USK) meluluskan sebanyak 96 Dokter Hewan Baru. Seluruh lulusan baru tersebut dilantik dan diambil sumpahnya oleh Dekan Fakultas Kedokteran Hewan, Teuku Reza Ferasyi, di Gedung AAC Dayan Dawood, Banda Aceh, 18 Desember 2024.

Reza Ferasyi dalam sambutannya mengatakan, dari 96 lulusan tersebut sebanyak 41 orang di antaranya berhasil lulus dengan predikat pujian atau cumlaude. Lalu dari jumlah lulusan itu pula terdapat 10 orang yang berhasil menyelesaikan studinya melalui beasiswa bidikmisi dan 1 orang dari beasiswa afirmasi.

Reza Ferasyi mengatakan, seluruh lulusan ini berhak menyandang

gelar Dokter Hewan karena telah lulus Uji Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Dokter Hewan pada 26 Oktober 2024 lalu.

Pencapaian ini pun terasa istimewa, karena lulusan baru ini berasal dari berbagai latar belakang ekonomi dan provinsi di Indonesia. Hal ini tidak lepas dari berbagai pencapaian penting yang diraih fakultas ini. Di antaranya FKH USK sudah tersertifikasi ISO, beberapa prodinya sudah akreditasi unggul bahkan prodi profesinya telah terakreditasi internasional.

“Pencapaian ini setidaknya menunjukkan FKH USK sudah berkembang dengan sangat baik. Dengan bangga kami katakan, FKH USK merupakan salah satu yang terbaik di Indonesia,” ucapnya.

Ketua umum Pengurus Besar-Perhimpunan Dokter Hewan Indonesia (PB-PDHI), M. Munawwaroh, turut mengakui bahwa FKH USK semakin berkembang dengan baik.

Dirinya pun berpesan, agar lulusan baru ini bisa mendedikasikan ilmunya kepada masyarakat dan menjaga kode etik keprofesian dokter hewan dalam bekerja. Selain itu ia berpesan kepada orang tua atau wali agar tidak membatasi ruang pengabdian dokter hewan baru ini. Tapi biarkan mereka mengabdikan ilmunya di mana saja.

“Biar kan mereka membaktikan ilmunya untuk bangsa dan negara. Tolong berikan kebebasan putra-putrinya untuk membaktikan dirinya ke seluruh Indonesia,” ucapnya.

Rektor USK Prof Marwan mengucapkan selamat atas keberhasilan seluruh Dokter Hewan baru hari ini. Rektor mengingatkan, profesi dokter hewan bukanlah profesi yang statis. Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang begitu pesat menuntut mereka untuk terus belajar dan beradaptasi.

“Oleh karena itu, jadilah profesional yang tidak hanya mengandalkan ilmu yang telah didapatkan, tetapi juga senantiasa terbuka untuk pembelajaran sepanjang hayat,” ucapnya.

Pada kesempatan ini, Rektor juga ingin menyampaikan apresiasi kepada para pimpinan di FKH USK atas raihan prestasi baik di tingkat nasional maupun global. Hal ini sangat sejalan dengan komitmen USK untuk terus mengembangkan kualitas pembelajaran dan pendidikan di FKH.

“Untuk itu, sebagai pimpinan USK, saya selalu memberikan dukungan penuh terhadap program-program yang bertujuan untuk peningkatan mutu pendidikan serta mewujudkan World Class University,” ucap Rektor.